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Le scorie sono di tutti
CIL ORSIVO

di Claudia Marchetti

A
ll’inizio del mese, istituzioni, amministrazioni,
mondo agricolo e liberi cittadini si sono ritrovati al
Tempio di Segesta per dare vita ad una vasta mani-

festazione contro il deposito di scorie radioattive nei terri-
tori di Calatafimi e di Fulgatore.[ ... ] ...continua in quarta

IL DEPUTATO ALL'ARS CI INDICA COME SI ORIENTERÀ IL PARTITO NEI COMUNI DOVE SI VOTA

Giuseppe Bica, deputato al-
l'Ars del gruppo Fratelli
d'Italia arrivato a ricoprire il

ruolo dopo la decisione del giudice
civile di Palermo visto che aveva
prodotto ricorso avverso l'elezione
del suo collega di partito Nicola
Catania. Onorevole di cosa si sta
occupano in queste primi mesi
all'assemblea siciliana? “Mi
preme sottolineare che è giusto che
il mio avversario sia ricorso alla
Cassazione. E' legittimo, e anche

in quella sede dimostreremo che
abbiamo ragione. Sono strato no-
minato vice presidente della com-
missione rapporti con l' Europa,
ma sto seguendo tante problemati-

che che riguardano il nostro terri-
torio. Io ho sempre svolto la libera
professione di ingegnere e quindi i
temi legati per esempio alla crisi
idrica li sto seguendo con partico-
lare attenzione”. Lei è stato sin-
daco nel suo comune
(Custonaci), che cosa porta di
quella esperienza all'Ars? “Vede,
i sindaci e gli amministratori locali
conoscono le problematiche delle
città che governano. [ ... ]

...continua in seconda

Bica (FdI): “ A Marsala centrodestra  unito
per un'alternativa all’Amministrazione”

OGGI IL CONSIGLIO COMUNALE DECIDERÀ SE RITIRARE LA CITTÀ DAL DTSO. CHI È CONTRO E CHI A FAVORE

La Città di Marsala come è noto, ha lasciato il Di-
stretto Turistico Sicilia Occidentale, che sta cre-
scendo e diventando Destination Management

Organization come tutte le altre realtà siciliane, al fine

di valorizzare i territori della Provincia di Trapani e i
suoi prodotti, in Italia e all’estero. Polemiche si sono
inevitabilmente aperte come voragini, tra chi è pro e
chi è contro. [ ... ]                    ...continua in seconda

Distretto Turistico: “Il Comune di Marsala
non ha mai voluto aprire un vero dialogo”
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[ Bica (FdI): “ A Marsala centrodestra  unito per un'alter-
nativa all’Amministrazione” ] - Noi abbiamo l'obbligo di
ascoltarli e di fare tesoro anche di quello che suggeriscono”.
A proposito di amministrazioni locali, in contemporanea con
il rinnovo del parlamento europeo, si rinnoveranno i consigli
comunali di 4 comuni della provincia di Trapani dove ver-
ranno eletti anche i sindaci. “A Castelvetrano sosterremo
Giovanni Lentini mentre a Salaparuta Fratelli d'Italia avrà
come candidato da eleggere Giuseppe Cinquemani. A Ma-
zara il nostro circolo locale ha raggiunto l'accordo con il sin-
daco uscente Salvatore Quinci. Per la mia storia, io provengo
dalla destra che parte dal Msi passa attraverso An e arriva a
Fratelli d'Italia, sarebbe stato più normale sostenere Nicola
Cristaldi. Comunque rispetto le decisioni del circolo e mi
adeguo anche se io avrei fatto altre scelte. Su Salemi pren-
deremo una decisione nelle prossime ore”. A proposito di
scelte voi avete aumentato la vostra rappresentanza in giunta
a Marsala, dove adesso avete due assessori. “Qui il discorso
è più complesso. Io non sono stato invitato a partecipare a
scelte che quindi non ho contribuito a prendere. Anche nella
città lilibetana la decisione è stata presa dal circolo locale.
So di scelte che sono state prese in forte ritardo. Io comunque
in questi mesi mi sono fatto l'idea, parlando con iscritti ed
elettori, che a Marsala la gente non identifica l'amministra-
zione con i risultati che peraltro non hanno raggiunto tra-
guardi brillanti. Io lavorerò affinché il centro destra unito
prepari un'alternativa alla amministrazione in carica”. Per il
rinnovo del parlamento europeo in tema di preferenze come
orienterà i suoi lettori? “Voteremo Giorgia Meloni e poi l'eu-
rodeputato uscente Giuseppe Milazzo. Comunque le prefe-
renze sono tre e i nostri elettori si orientino all'interno di una
lista altamente competitiva”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA 

[ Distretto Turistico: “Il Comune di Marsala non ha mai
voluto aprire un vero dialogo” ] - Mentre questo pomeriggio
il Consiglio comunale lilybetano ritornerà in Aula alle 26.30
con 35 punti all’ordine del giorno, tra cui proprio la decisione
di ratificare o meno l’uscita dal Distretto del Comune guidato
da Massimo Grillo, lo stesso primo cittadino, giorni fa aveva
ribadito la posizione netta contro il Distretto. “Nell’ambito
della promozione turistica del territorio abbiamo deciso di
deliberare l’uscita del comune di Marsala dal Distretto Tu-
ristico – come hanno affermato Grillo e il suo assessore Sal-
vatore Agate -. In questi anni, a fronte delle ingenti somme
versate dai comuni della provincia, abbiamo in più occasione
segnalato una mancanza di risultati tangibili dell’azione del
Distretto. Nonostante i nostri ripetuti tentativi di avviare una
discussione con i vertici del Distretto siamo stati costretti a
confrontarci con un muro di silenzio”. Secondo gli ammini-
stratori marsalesi la città ha ereditato un debito di 183.000
euro perché le somme allora stanziate dal Consiglio comu-
nale per il Distretto Turistico furono “distratte” ad altre fina-
lità. C’è chi, come l’AST, Associazione Strutture Turistiche
marsalesi, sarebbe un tornare indietro di almeno 10 anni:
“Quando il distretto va nelle fiere internazionali e nazionali
a noi non costa nulla partecipare e ci va con il padiglione
della Regione Sicilia di circa 1000 m² che tante volte è il più
bello e prestigioso di tutta la fiera”. Altri invece, come l’As-
sociazione delle Locazioni Turistiche guidata da Fabio Alba,
si dice favorevole all’uscita dal Distretto: “Fare parte del Di-
stretto Turistico ha creato ulteriore confusione sul posizio-
namento di Marsala sul mercato delle destinazioni turistiche.
Negli ultimi anni abbiamo assistito a errori di comunica-
zione”, aveva fatto sapere Alba facendo riferimento, ad
esempio, al fatto di confondere le saline di Marsala con

quelle di Trapani e Paceco (un caso per tutti la vicenda del
grande marchio Nutella-Ferrero). Quello che conta, invece,
è creare il brand Marsala da lanciare nel mondo. Ieri però, è
giunta la replica, dura, del Distretto Turistico, presieduto da
Rosalia D’Alì. “Una decisione non certo inaspettata ma che
lascia molte perplessità in ordine alle accuse che vengono
mosse all’attività che il Distretto ha compiuto in questi anni.
Le critiche appaiono pretestuose quando non diffamatorie”,
si afferma nella nota. Il Distretto quindi ribadisce che non ci
sono state decisioni “a scatola chiusa” e che il Comune di
Marsala si è dimostrato “intransigente” senza avere la “vo-
lontà di dialogare”. Inoltre i bilanci del Distretto sono “tra-
sparenti, puntuali e pubblici con azioni intraprese anche a
beneficio dei territori come Marsala dove gli operatori privati
continuano a partecipare con entusiasmo”. “La richiesta di
una governance “esterna”, può anche essere legittima ma
così come posta appare solo pretestuosa. È provato dai fatti
che mai sono stati fatti gli interessi del Comune di Trapani o
di qualsiasi altro territorio e che al contrario si è ragionato
nella logica del lavoro di squadra. Inoltre la recente decisione
di affidare ad un consulente esperto come Bruno Bertero,
manager e direttore generale della DMO Langhe, Monfer-
rato e Roero e le strategie di trasformazione della DMO in
DMC vanno proprio nella precisa direzione “tecnica” di av-
viare un ulteriore percorso di rilancio”, si legge ancora nella
nota del DTSO. “Si rimane molto perplessi - scrivono infine
- anche sui rilievi che a dire dell’Amministrazione marsalese
sarebbero emersi dalla relazione della Corte dei Conti, datata
gennaio 2022 che riguarda il Comune di Trapani e mai
giunta al Distretto. Nella relazione vengono rimarcati alcuni
passaggi quasi irrilevanti, con l’intento solo di screditare
l’operato del Distretto Turistico”. [ c. m. ]

CONTINUA DALLA PRIMA 

TANTA PAURA PER GLI ABITANTI PER LE FIAMME VICINE A UNA VILLA E A UNA PINETA

Un vastissimo incendio sui costoni della Fiumara del Sossio, sia dal versante di contrada Ciancio che
da San Filippo e Giacomo, si è diramato ieri nella tarda mattinata. Cittadini sul posto hanno allertato
il 112 e i Vigili del Fuoco che sono stati impegnati con diversi mezzi per lo spegnimento. Preoccu-

pazione per una villa a ridosso delle fiamme e per un’ampia pineta che si trova sempre nei pressi dell’in-
cendio. Nei giorni scorsi la Protezione Civile aveva diramato un preallerta incendi anche in Provincia di
Trapani. In queste ore però la situazione, nonostante il vento caldo, sembrava nella norma dal fronte dei
bollettini della Protezione Civile regionale.

Vasto incendio nei pressi della Fiumara del Sossio

LAVORÒ NEL LABORATORIO DI ANALISI DELL’EX SAN BIAGIO E DEL “BORSELLINO”

E’ scomparso all’età di 74 anni il dottor Paolo Pandolfo. Stimato medico, specialista in Micro-
biologia, ha lavorato presso il Laboratorio Analisi dell’ex ospedale San Biagio di Marsala e poi
nel nuovo “Paolo Borsellino” fino al 2011. Ha poi continuato la sua attività come geriatra svol-

gendo il ruolo di direttore sanitario della RSA Morana. Appassionato di agricoltura, ha aperto
un’azienda agricola col fratello diventando presidente della Cantina Chitarra. Lascia la moglie Flo-
riana, le figlie Francesca e Monica e il figlio Vincenzo. I funerali si sono svolti ieri pomeriggio in
Chiesa Madre.

Addio al medico marsalese Paolo Pandolfo
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Sono ben 35 i punti all'or-
dine del giorno contenuti
nella convocazione del

Consiglio comunale di Marsala,
che tornerà a riunirsi oggi, dalle
16.30, a Sala delle Lapidi. Oltre
alle comunicazioni e alle inter-
rogazioni, ci sono ben 20 debiti
fuori bilancio da approvare. In
discussione anche tre delibere
riguardanti il settore pianifica-
zione e urbanistica (approva-

zione dello Studio E Classifica-
zione delle tipologie edilizie del
centro storico; dichiarazione di
prevalente interesse pubblico su
immobile confiscato alla crimi-
nalità organizzata e assegnato al
patrimonio indisponibile del Co-
mune di Marsala; verifica per
l'anno 2024 della qualità e quan-
tità di aree e fabbricati da desti-
nare alle residenze e alle attività
produttive e terziarie). Si dovrà

discutere anche del Piano delle
valorizzazioni e dismissioni
degli immobili di proprietà co-
munale, dell'aggiornamento del
catasto dei soprassuoli percorsi
dal fuoco, del recesso del Co-
mune di Marsala dal Distretto
Turistico Sicilia Occidentale,
dell'istituzione della “Giornata
marsalese della memoria”. In-
fine, fanno parte dell'ordine del
giorno diramato dal presidente

Enzo Sturiano anche una deli-
bera riguardante l'approvazione
di un progetto esecutivo (con va-
riante urbanistica) di un immo-
bili all'incrocio tra via Itria e via
Libertà, un atto di indirizzo con-
tro la realizzazione di un sotto-
passo pedonale in prossimità
della Stazione Ferroviaria di
Marsala e un ordine del giorno
relativo a misure urgenti per la
sanità.  

Oggi Consiglio comunale: ben 35 i punti in discussione

PROTESTANO GLI ABITANTI CHE PIÙ VOLTE HANNO SEGNALATO LA VICENDA AL COMUNE

Una discarica a cielo aperto. L’ennesima. Questo è quello
che vedono a Marsala gli abitanti di contrada Ventrischi.
“Abbiamo sollecitato più volte ma non c’è stato nessun ri-

scontro, quindi mi sono sentita obbligata a mandarlo agli organi
di informazione sperando in una risposta”, ci dice un abitante
della zona. Rifiuti di ogni tipo non si sa però se in un terreno pub-
blico o privato. In ogni caso gli organi competenti dovrebbero in-
tervenire con una bonifica o sollecitare i privati a ripulire. Ci
sono rifiuti di ogni tipo, da ingombranti a organico, bottiglie di
plastica e vetro, ecc.

“Una discarica di rifiuti a cielo aperto a Ventrischi”
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UN GRUPPO DI ASSOCIAZIONI DELLA RETE DEI NUMERI PARI IN SIT-IN PER LA PACE

Piazza della Repubblica,
sullo sfondo della
Chiesa Madre e di Pa-

lazzo VII Aprile, ha ospitato
una giornata di digiuno per
la Pace, un sit in non vio-
lento voluto fortemente ed
organizzato da un gruppo di
associazioni, ovvero la Rete
dei Numeri Pari di cui fanno
parte Libera, Amici del

Terzo Mondo, Archè e Fine-
stre sul Mondo. C’era anche
la Libera Orchestra Popo-
lare. Striscioni, sedie sim-
bolo di ogni azione
dell’uomo che ha lasciato un
segno drammatico nel
mondo; poi bandiere, chi-
tarre, canti, ma soprattutto
digiuno contro ogni guerra,
quella tra Russia e Ucraina,

tra Palestina e Israele, com-
prese le minacce dell’Iran.
Troppo vicini al “Mondo
Occidentale” se inteso come
valori civili e democratici da
preservare. Riflettere sul-
l’importanza del periodo
storico che stiamo vivendo,
sulle guerre, sul senso di
unione, di Europa, di
mondo. Ciò va fatto solo
“insieme”, creando un

gruppo come fatto ieri dalla
mattina fino alla sera nella
piazza centrale di Marsala.
L’idea del digiuno, come
spiegato da Salvatore Inguì,
è presa in prestito dal Satya-
graha di Gandhi, in India.
Successivamente l’ha fatto
proprio anche l’afroameri-
cano Martin Luther King e
Nelson Mandela ai tempi
dell’Apartheid in Sudafrica.

In Italia con Danilo Dolci,
Marco Pannella e Marco
Cappato non è stata una no-
vità, è la pratica della prote-
sta e della disobbedienza
civile non violenta e più re-
sistente. Nella visione che il
digiuno amplifica il messag-
gio di pace che va costruita
tutti insieme con un piccolo
sacrificio ciascuno. 

Digiuno pacifista in Piazza Loggia, la disobbedienza più potente

PER DUE MARTEDÌ AMBULANTI SI SPOSTANO NELL’AREA VICINA ALLO STADIO MUNICIPALE

In corso, a Marsala, la tradizionale “Fiera di Maggio” che – fino al prossimo 12 Mag-
gio – occupa l’area attrezzata compresa tra le vie degli Atleti e della Gioventù. Non
potendosi effettuare lo svolgimento del “Mercatino settimanale” nella suddetta area,

la Giunta ne ha disposto il trasferimento in altri spazi pubblici, limitatamente alle gior-
nate di martedì 30 aprile e martedì 7 maggio. In particolare, gli operatori del mercatino
occuperanno le rispettive postazioni in Viale Olimpia, nell’area di parcheggio adiacente
la Tribuna Stadio, in via degli Atleti, ovvero nell’area prospiciente la Curva Stadio e in
Via della Gioventù, nel tratto adiacente il PalaSport. Di conseguenza, nelle citate due
giornate di svolgimento del Mercatino – dalle ore 5 alle ore 15 – la circolazione veico-
lare nella zona interessata sarà temporaneamente soggetta a divieti di transito e sosta.
Divieti regolati con provvedimento della Polizia Municipale che ha collocato l’apposita
segnaletica, cui si prega prestare la massima attenzione.

Il mercatino rionale si sposta per l’arrivo della Fiera di Maggio

La città e la frazione trapanese sono state individuate dalla Sogin - agenzia ministeriale
- come siti idonei alla conservazione dei rifiuti radioattivi. Un iter che potrebbe andare
avanti nonostante i pareri contrari dei consigli comunali sia di Calatafimi che di Trapani
e nonostante il parere contrario del Governo regionale precedente a guida Nello Musu-
meci, oggi peraltro Ministro per il Sud dell’Esecutivo di Giorgia Meloni. Domenica gli
agricoltori si sono ritrovati a Dattilo per discutere della situazione e il 2 maggio si scen-
derà in Piazza Vittorio, questa volta a Trapani, assieme alle scuole, per la tutela del futuro
del territorio. Che è anche il nostro. Ci fa piacere sapere che in tanti erano presenti alla
manifestazione di Segesta, c’erano amministratori anche di comuni vicini e i deputati
regionali eletti in Provincia di Trapani. Ma, questo è solo un sentore, sembra che la bat-
taglia appartenga solo ai nostri ‘compaesani’ vicini e non ad ognuno di noi. I rifiuti ra-
dioattivi sono materiali che derivano dall’utilizzo dell'energia nucleare e che non possono
essere riutilizzati. Gli scarti del combustibile è altamente radioattivo e se non smaltito
correttamente può essere dannoso per l’ambiente e la salute dell’uomo. E sappiamo

quanto minime particelle nell’aria possano causarci a lungo andare gravi problemi. Al
momento infatti, vengono proposti due modi per depositare i tali rifiuti: il deposito su-
perficiale in aree terrene protette con barriere ingegneristiche per quelli ‘blandi’ o a
bassa radioattività; invece per quelli ad alta radioattività si consiglia il deposito geologico
profondo, ovvero in bunker sotterranei profondi. Ma, guardando altrove, come in Ger-
mania, Belgio, Canada, USA, sono stati scelti luoghi isolati, laboratori sotterranei di
granito o di argilla, luoghi profondi addirittura fino a 750 metri e in tunnel rocciosi. Dove
dovrebbero scavare a Fulgatore o a Calatafimi? Tra i vigneti, i templi e i teatri antichi di
Segesta? In sottosuoli acquitrinosi, dove scavando trovano acqua? Tra le cave? Ce lo
dicano gli enti competenti. Allora ecco che la lotta dei comuni di Trapani e di Calatafimi,
come dei più vicini Misiliscemi o Paceco, deve diventare lotta di tutti, di tutti i comuni
trapanesi senza congetture campanilistiche. A scendere in piazza dovrebbero esserci tutti
non solo per dire no al deposito di scorie nelle nostre (sì, nostre!) città, ma anche per
provare a darne una motivazione concreta. 

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO 
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SI OCCUPERÀ DI DIRITTI CIVILI E AMBIENTE PROCLAMANDOSI ANTIFASCISTA

Nasce a Marsala l’associazione socio-cul-
turale “Il Rumore delle Idee-Marsalab”.
L’'associazione nasce per volontà di un

gruppo di persone da sempre impegnate nel so-
ciale, nel civismo e nella scuola. Lo scopo de
”Il Rumore delle idee” è quello di valorizzare
tutto ciò che riguarda la persona, il suo benes-
sere fisico e psicologico, attraverso attività di
ricerca, di formazione e di intervento. L’asso-
ciazione si fregia di una connotazione europei-
sta, antifascista, antimafia ed anticorruzione per
la promozione di una cittadinanza attiva. Si oc-

cuperà di parità di genere, di linguaggio di ge-
nere e di empowerment femminile. Promuoverà
le azioni di contrasto alle disuguaglianze ed alle
discriminazioni: sessismo, omofobia, stalking,

violenza di genere e violenza assistita. Sosterrà
i diritti delle minoranze, la costruzione di reti
sociali per l’integrazione degli stranieri. Utiliz-
zerà le arti come mezzo di diffusione culturale
e diffonderà la conoscenza del rispetto dei di-
ritti umani e dell’Ambiente. Il direttivo è costi-
tuito da: Caterina Martinez (Presidente)
Antonella Milazzo (Vicepresidente) Gaspare
Galfano (Tesoriere) Giuseppina Passalacqua
(Segretaria) Vitiana Montalto (Consigliera)
Giuliana Zerilli (Consigliera) Pina Serra (Con-
sigliera). 

Nasce l’associazione “Il Rumore delle Idee-Marsalab”

Si terrà a Marsala, il prossimo sa-
bato 4 maggio, dalle ore 17 alle
18.30, l'iniziativa "Scriviamo

una lettera aperta ai candidati al Par-
lamento Europeo”. L'incontro avrà
luogo presso il Centro socio-educa-
tivo "I Giusti di Sicilia" di Piazza
della Vittoria n. 4 (Porta Nuova) e de-
sidera promuovere la partecipazione
democratica e responsabile alle im-

portanti elezioni dell'otto e nove giu-
gno. La manifestazione è aperta a tutti
coloro che sperano e operano per  una
Europa solidale, unita, aperta e promo-
trice di giustizia sociale e di pace. L'ap-
puntamento è organizzato dall'Ufficio
per il problemi sociali e il lavoro della
Diocesi di Mazara del Vallo e dal-
l'Opera “Mons. Gioacchino Di Leo”
ODV.

Lettera ai candidati alle Europee, incontro a “I Giusti di Sicilia”
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A MARSALA IN SCENA LA 7ª EDIZIONE: “GUARDARE PIÙ ALLA DOMANDA CHE ALL’OFFERTA”

Marsala si colloca al terzo posto fra le città più vi-
sitate del trapanese, dopo San Vito Lo Capo e
Trapani, con una presenza media di circa tre

giorni, concentrata fra luglio ed agosto. È questo il profilo
del turista, per lo più proveniente dalla Sicilia stessa, che
sceglie il nostro territorio come meta per le vacanze. I dati
del 2023 relativi al trapanese, elaborati dall’Osservatorio
turistico regionale e dall’Ufficio statistico provinciale, sono stati presentati da Paolo
Salerno, responsabile di Trapani Welcome, in occasione del Festival del Turismo la
cui settima edizione si è svolta sabato scorso a Marsala. “Le presenze in provincia nel
2023 sono calate del 2,4% rispetto al 2019, anno di riferimento in quanto precedente
alla pandemia. I dati dell’aeroporto ci dicono inoltre che c’è una fetta di viaggiatori in
arrivo dall’estero che atterranno a Trapani, ma si spostano altrove. Bisognerebbe in-
tercettare questo flusso” - ha spiegato Salerno nel corso del suo intervento. Proprio in
virtù della situazione attuale, il Festival del Turismo, organizzato da ASE Sicilia (As-
sociazione Strutture Extra-alberghiere), si propone come momento di confronto e net-
working fra chi si occupa di ospitalità,  fornitori di servizi, attività ed esperienze, ma
anche come occasione di riflessione comune: nel corso della mattinata si sono alternati

interventi su finanza agevolata, imposta di soggiorno, ce-
dolare secca, tutela legale per concludere con un dibattito
a cui hanno partecipato il Sindaco Massimo Grillo, gli as-
sessori Agate e Bilardello ed esperti di settore. “Siamo qui
con l’obiettivo di migliorare la proposta complessiva, de-
stagionalizzare ed incrementare la permanenza media sul
territorio. Per Marsala è fondamentale creare un brand for-

temente riconoscibile da promuovere sui vari canali, dalle fiere di settore ai social” –
spiega Fabio Alba, Presidente ASE Sicilia. Tra i relatori anche uno dei massimi esperti
di DMO (Destination Management Organization) - il prof. Federico Massimo Ceschin
- che ha sottolineato come sia necessario guardare maggiormente alla domanda dei
mercati, che oggi si è evoluta, piuttosto che all’offerta territoriale. “Non basta avere
un patrimonio storico e culturale importante da proporre se non riusciamo a tessere
quella rete di servizi integrati a favore del visitatore che rende accessibile e pienamente
fruibile il nostro patrimonio” – ha evidenziato Ceschin. In occasione dell’evento è
stato anche presentato un magazine dedicato alla città di Marsala, la cui uscita è pre-
vista a maggio, che racconterà la città e le sue eccellenze e che sarà distribuito gratui-
tamente nelle strutture alberghiere locali.   [ antonella genna ]

Festival del Turismo: puntare su brand “Marsala” e servizi

In sala “Challengers”
di Luca Guadagnino 

Anche oggi verrà
programmato
l’atteso film

“Challengers” di Luca
Guadagnino alle ore
18.30 e 21. Tashi deve
abbandonare il campo e
rimane nel mondo del
tennis come allenatrice di suo marito, Art.
Dopo alcune vittorie, Tashi iscrive il marito Art
al Challenger Tour, dove il destino vuole che
si scontri con Patrick, ex fidanzato di Tashi. Il
cast è formato dalla cantante e attrice Zendaya,
da Mike Faist e Josh O’Connor.  

Il gruppo folk “I Picciotti di
Matarò” della città di Marsala,
diretto da Massimo Gabriele,

è stato invitato a rappresentare
l’Italia al 30° Festival Internazio-
nale Folklore Global 2024 in Au-
stria, che si svolgerà dal 13 al 18
agosto 2024. Il Festival è uno
degli eventi più importante ed è una delle più antiche
feste classificate tra i più grandi del suo genere in tutta
l’Austria che quest’anno celebra i 30 anni dalla nascita
nei bellissimi villaggi di Stainz, st. Johann ob  Hohen-
burg, Stiwoll e Graz, dove i gruppi di danza popolare
provenienti da diversi paesi del mondo si incontre-

ranno per uno scambio culturale
in Stiria. “I Picciotti di Matarò”,
composto da 35 elementi tra bal-
lerini, coristi e musicisti, porterà
una ventata di divertimento con i
canti tradizionali siciliani, le taran-
telle e le coreografie tipiche del
nostro folklore. Il gruppo in pas-

sato ha già partecipato a diversi Festival Internazionali
in  Serbia, Germania, Francia, Lituania, Isole Canarie,
Portogallo, Olanda, Polonia, Repubblica Ceca e Ma-
deira e si appresta ad organizzare l’11ª edizione di “Sa-
peri e Sapori di Matarocco Fest” dal 2 al 4 agosto
prossimo a Marsala. 

Con il termine “sharenting”
viene descritto il fenomeno
di una condivisione online

costante da parte dei genitori di con-
tenuti che riguardano i propri figli/e
(foto, video, ecografie, storie) e de-
riva dalle parole inglesi “share”
(condividere) e “parenting” (genito-
rialità). I genitori condividono ogni
anno sui social network una media
di 300 scatti dei propri figli esponen-

doli, spesso inconsapevolmente, a
molti pericoli. A lanciare l’allarme
sui rischi che possono correre i mi-
nori a seguito di un'esposizione così
massiccia alle insidie del web è la
Sip, la Società Italiana di pediatria. I
rischi dello Sharenting sono: viola-
zione della privacy e della riserva-
tezza dei dati personali; mancata
tutela dell’immagine del bambino/a;
ripercussioni psicologiche sul benes-

sere dei più piccoli; rischio di diffon-
dere contenuti utili ad alimentare
materiali pedopornografici; rischio
di adescamento. Ed ecco allora che
approda alla Camera la proposta di
legge per tutelare la privacy dei bam-
bini protagonisti dei canali social dei
loro genitori. Al vaglio la possibilità
di blindare i guadagni ottenuti dalla
loro esposizione mediatica e di con-
cedere ai ragazzi il diritto all'oblio di-

gitale. Molti genitori si sentono i le-
gittimi gestori della vita privata dei
loro figli, e trovano sia un loro sa-
crosanto diritto scegliere se metterla
in piazza oppure no. Il problema è
che da adulti, se lo vorranno, questi
bimbi non potranno riaverla: quando
cresceranno potrebbero non gradire
la loro presenza online, e soprattutto
il modo in cui il genitore avrà narrato
la loro vita. Una volta adulti, po-
trebbe essere difficile, se non impos-
sibile, crearsi un’identità digitale
propria.

RUBRICHE TechLife a cura di Davide Pellegrino

Sharenting: le foto dei figli sui social

"I Picciotti di Matarò" volano al Festival
Internazionale del Folklore in Austria
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GLI AZZURRI GUADAGNANO UN QUARTO POSTO E SFIORANO LA PROMOZIONE

Il Marsala Futsal 2012 ter-
mina la sua stagione sportiva
e i play off con la sconfitta a

Soverato per 6 a 4 (andata con-
clusa 3 a 5 per i calabresi) chiu-
dendo così il sogno promozione
in A2 ma senza nulla recrimi-
nare considerato che la serie B è
stata conquistata grazie alla vit-
toria della Coppa Italia di C lo
scorso anno. Il Marsala Futsal
ha dimostrato, nel Girone H, di
avere le qualità per mettere in
difficoltà organici solidi, forti.
Nei primi minuti di gioco il So-
verato dimostra sicurezza e
sfrontatezza, forte del risultato
positivo della gara giocata al
Palasancarlo. Il primo tempo
termina 3 a 0 per i padroni di
casa, vanno in goal Gallinica,
De Masi in rasoterra e Lecosta.
Nella ripresa il poker arriva gra-
zie a Gallinica. Il Soverato ab-
bassa i toni, sicuro di avere in
tasca il match e subisce i goal di
Bonafede su assist di De Bartoli.
Concedere spazi al Soverato è
pericoloso e con il portiere di
movimento giunge il 5 a 2 di Le-
costa. A causa di uno scontro tra

due giocatori che finiscono a
terra, l’arbitro concede il rigore
al Marsala che viene trasformato
da Tendero. Il 6 a 2 è di Monte-
rosso mentre sul finale un rigore
concesso a Tendero regala il
quarto goal al Marsala. “La no-
stra soddisfazione è stata l'affer-
marsi dei nostri ‘locali’ alla
nuova categoria che hanno di-
mostrato crescita esponenziale,
l'attaccamento alla maglia e lo
spirito di sacrificio, riuscendo a

mettere sempre in difficoltà
l’avversario” afferma il direttore
generale Bruno Pantaleo.
“Siamo orgogliosi di aver rag-
giunto come primo anno il
quarto posto in classifica anche
se rimane l’amaro in bocca per
non aver proseguito i playoff per
andare in A2” afferma il Presi-
dente Paolo Tumbarello ringra-
ziando tutto lo staff e il settore
giovanile della Cantera Pianto
Romano. 

Il Futsal saluta la stagione 2023/2024

Marsala Volley, addio ai sogni Play Off

Un’altra giornata da dimenticare per la GesanCom Marsala Volley che dal Palazzetto dello Sport
lilybetano uscirà sconfitta con il risultato di 1-3 grazie ai parziali 25/21, 18/25, 18/25 e 20/25
nella 24ª giornata del Campionato serie B1 di Volley femminile. Una sconfitta che, anche se la

matematica ancora non lo decreta, allontana definitivamente il team marsalese dal raggiungimento dei
play off promozione, principale obiettivo stagionale. “Abbiamo incontrato una squadra molto ben or-
ganizzata che con Soleti e Martilotti ci ha davvero messi in difficoltà – dichiara il Direttore Sportivo
del Marsala Volley Maurizio Buscaino –. Nel girone di ritorno abbiamo patito dei cali di prestazione
che oggi ci hanno portato alla sconfitta”. 



PAG. 8MARTEDÌ 30 APRILE 2024 •  MARSALA C ’È  •

Pubblicato da Publinews S.r.l.s. - Corso Amendola 33/35 - Marsala (TP) - TEL.0923.367415 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 218.
Direttore responsabile: Gaspare De Blasi - Grafica: Marcello D’Acquisto - Stampa: Tipografia Sprint (Palermo) -  Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,30.


